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★THE GOTEMBAKAN
★12 ： 30点鐘
★ホームページについて
　公共イメージ向上委員会

第2480回　例会プログラム

会　員　慶　事

国際ロータリー
2620地区

週報御殿場
ロータリー
クラブ

http://www.gotemba-rc.gr.jp/

●会員誕生日／８月３日　鈴木善明君
　　　　　　　８月７日　齋藤　保君
　　　　　　　８月16日　土屋闊正君
●夫人誕生日／８月５日　臼井良太君　ご夫人　芳恵様

●例　会　場／名鉄菜館
●開 会 点 鐘／12：30　●国 歌 斉 唱
●ロータリーソング／四つのテスト
●内　　　容／５大奉仕委員長所信表明
　　　　　　　職業・社会・青少年・国際各奉仕委員長
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7/13のメーキャップ

7/27のスマイル

　本日と次週の例会では諸事情により、例年より遅い５大奉仕委員長の所信表明となってしまい
ました事をお詫び申し上げます。ロータリーの５大奉仕と言うと、クラブ奉仕と４つの奉仕系委
員会ですが、世界には三大博物館とか三大珍味とかいうものがあります。中にはかなり怪しいも
のもあり、本日はその中で世界三大夜景というものの話をさせて頂きます。
　どんなガイドブックにも香港が世界一と出ているようです。次に函館、ナポリの順。香港はご存知の通り世界が認め
る１番の夜景と思いますが、今の空港ができる前は九龍半島のまるで町の中に滑走路があり、飛行機がビルに触るので
は無いかと思う離着陸の有様でした。国際空港なので昼夜の例外も無く発着があり、町中のネオンの点滅は禁止されて
いたと聞いています。最近はシンフォニー・オブ・ライツという音と光のショーを交えて、かなり賑やかな夜景となっ
ています。フェリー、ケーブルカー等からの眺めは最高なものです。
　２番目は函館ですか。海に突き出た半島にある函館山からの眺めはさすがのものですが、観光
客の数は半端でない。３番目はナポリ、あまり広告塔に左右されていない白色系の多い夜景です
が高台のヴォメロの丘、サンテルメ要塞からの眺めが良いといわれています。ただし最近リビア
方面からの難民が多いナポリだけにかなり夜行くのには勇気が必要。この他にも稲佐山から見下
ろす長崎、六甲山からの神戸など世界三大候補にいつでもなれると思われます。基本的にいえる
のは海に面し、光が海に反射して倍の面積になって見える様な夜景が三大の条件で、箱根山から
見る御殿場の夜景はその分野には入れないかも知れません。
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長 泉 Ｒ Ｃ
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堀口廣司君
山内強嗣君
若林洋平君

会長挨拶用
ＱＲコード

会 長 挨 拶

・お蔭様で第37回御殿場吹奏楽団の定演が無事終了し
ました。田代博久君、小野篤之君

・先日の前会長・幹事慰労会、並びに新会員歓迎会では皆
様のご協力ありがとうございました。親睦活動委員会

・先々週は、ビール券だけ頂いて帰ってしまい失礼しま
した。いつもありがとうございます！また１年頑張り
ます！！ 事務局　滝口

勝 又 　 洋

7/27の出席報告

※やむを得ず欠席される方は、午前9時50分までにご連絡下さい。

61名 57名 51名 89.47％ 100％
会員数 出席者数 暫定出席率出席計算に
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長田富夫君・斎藤　衛君・鈴木善明君 
若林洋平君・渡辺修司君・山﨑伊久雄君 
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秋田　悦夫
大胡田明寿
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国際ロータリー2620地区

　今年度から公共イメージ向上委員会と
いう名称に変わりました。ＲＣにおける
公共イメージの向上は、会員増強・パー
トナーシップの拡大・寄付の推進・奉仕

活動への参加向上につながる大切な取り組みです。
　当クラブにおいても、地域社会と他クラブへ情報を発信
し、御殿場ロータリークラブの周知に努め、会員への情報
提供を行います。
　１．クラブホームページの維持、管理を行います。
　２．クラブホームページの更新と充実を図ります。
 ※昨年度約８年ぶりにホームページのリニューアルを行

いました。
　３．地区の公共イメージ向上委員会の活動に協力し、地

区情報を会員に提供いたします。
　※世界ポリオデープロジェクトの実施（９月１日～10月

23日）にも協力していきます。
　４．会長挨拶の動画、主要事業の記録と保管を行い、適

宜ホームページに掲載します。
　５．メーリングリストの作成と管理を行います。
　※メールアドレス未登録の方は、ご協力をよろしくお願

いいたします。

公共イメージ向上委員長　林　則夫君

　毎週の例会では、奉仕理念の着実な研
究をし、事業上の発想の交換を通じて職
業奉仕の理念を学び、その結果、自己改
善という教育的効果を得ることです。こ

れをクラブ奉仕と呼んでいます。
　クラブ奉仕とは親睦で結ばれた会員同士が、お互いに役
割分担をしながらクラブの管理運営をすることです。そし
て例会場を出て、それぞれの分野で奉仕活動の実践を行い
ます。
　「ロータリー入門書」には、クラブ奉仕は、ロータリー
五大奉仕の中で最も基礎的な奉仕活動です。それは、ロー
タリーの発展史が示すように、はじめに親睦があり、これ
から職業奉仕が生まれ、社会奉仕に展開して、そこから国
際奉仕が育ったというように、親睦活動が出発点となって
います。この親睦から奉仕の理想が生まれる仕組みが例会
です。クラブ奉仕は、この目的にかなった立派な例会を持
つための奉仕を総括したものです。
　本年度中には、会長方針にもありましたクラブ定款、細
則も出来る予定です。ロータリークラブ・セントラルを活
用する会員の増強目標の達成や、広報・IT委員会から名称
の変わった公共イメージ向上委員会のPR活動と、エンド
ポリオへの支援も重要です。今までの御殿場クラブの活動
を受け継ぎながら、さらに会員相互の親睦や融和を図って
いきたいと考えています。

クラブ奉仕委員長　望月　茂君

　我がクラブの現状ですが、昨年度の会
員の平均年齢が、65.51歳。今年度の平
均年齢は66.67歳です。現状のままでい
きますと、確実に毎年上昇していきます。

　今年度、地区としては増強の目標の数は掲げておりませ
ん。各クラブにおいて目標数を掲げ、目標達成をして下さ
い、という形です。そこで、本年度当委員会としては、ク
ラブの増強目標を１～２名と掲げました。
　先日、地区の増強・維持セミナーが開催されました。規
定審議会の答申も増強の為に、従来の規制を緩和する方向
が示されています。しかし、現時点では御殿場クラブはそ
の必要はないと思われます。
　なおかつ、我がクラブへの入会者は、先輩諸兄が構築さ
れてきました、厳格な、そして十分な情報・教育の下に入
会されています。現在、クラブのメンバー数は活動するに
良好な数を維持していると思います。５年・10年先を見
据えて計画的に増強していく必要はあると感じています。

会員増強委員長　橋本喜市君

　魅力あるクラブ例会にするため、会員
が関心の持てる地域性及び時機を考慮し
て、時代にあった話題を取り入れる。又、
各部門と連絡をとりつつ例会の運営をし

ていくものとする。
　１．タイムリーな企画を考える。
　２．ロータリーの特別月間行事を当月プログラムに取り

入れる。
　３．クラブ会員のプログラム参加を積極的に図る。
　４．会員の要望をよく把握し、プログラムに反映させる。

プログラム副委員長　堀口廣司君

　クラブ会員相互の親睦を深めるために
事業を行う。
１．例会場での活動
（1）会員同士の親睦を深めることに留

意する。
（2）例会場の雰囲気に配慮する。
（3）ＳＡＡと連携し、例会の司会進行を行う。
（4）会員の健康や慶弔に留意し対応する。
（5）訪問者との親睦を図る場になっているか留意する。

２．例会外でのレクリエーションの企画と実施
（1）会員の家族（特に奥様）を含めたレクリエーショ

ンの企画・実施。
（2）近隣クラブとの親睦会の計画。
（3）同好会活動の推進。

親睦活動委員長　斉藤礼志君

各委員長所信表明


